

Einbruchsversuch in Erpolzheim: 3000 Euro Schaden & #8211; Hinweise gesucht!



In den dunklen Nächten vom 09. bis 10. Dezember 2024 kam es in Erpolzheim zu einem waghalsigen Einbruchsversuch, der mitten im Viertel für Aufregung sorgt! Unbekannte Täter nahmen sich ein Wohnhaus im Portugieserring vor und versuchten, die Balkontür mit einem unbekanntem Werkzeug gewaltsam zu öffnen. Doch der mutwillige Versuch scheiterte – die Einbrecher drangen nicht ins Innere ein!

Die Polizei von Bad Dürkheim ermittelt jetzt mit Hochdruck und der Sachschaden beträgt satte 3000 Euro. Die Kriminalbeamten bitten die Bevölkerung um Mithilfe: Wer hat etwas Verdächtiges in der Nacht bemerkt? Hinweise können unter der Telefonnummer 06322 963 0 oder per E-Mail an pibadduerkheim@polizei.rlp.de übermittelt werden. Die Nachbarschaft wird aufgefordert, wachsam zu bleiben und die

Augen offen zu halten.

Einbruch? Nicht mit uns!

Obwohl die Täter es nicht ins Gebäude geschafft haben, bleibt das Gefühl der Unsicherheit zurück. Ein klarer Weckruf für alle Anwohner! Lasst uns gemeinsam verhindern, dass solche Vorfälle in unserem Viertel passieren. Seid aufmerksam, schützt eure Nachbarn und informiert die Polizei umgehend, wenn ihr etwas beobachtet, das nicht rechtens erscheint!

Statistische Auswertung

Ort: Gropiusstadt, Berlin, Deutschland

Vorfall: Diebstahl, Raub, Körperverletzung

Ursache: Drogen, Gruppenzusammenstoß

Schaden: 800

Verletzte: 1

Beste Referenz: [stern.de](https://www.stern.de)

Weitere Infos: de.wikipedia.org

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)